



De la neige, encore de la neige ... toujours de la neige !

publié le 10/01/2017

Descriptif :

Les élèves ont découvert la montagne ce matin sous la neige qui ne nous a pas quittée de toute la journée.

Nous avons passé une superbe soirée hier soir notamment avec un groupe d'élèves qui enchaînait chanson sur chanson, M. Fraigneau avait même du mal à suivre puisque les élèves passaient d'une chanson à une autre sans prévenir ! Ce fut un bon moment que l'on a prolongé jusqu'à 21h40 avant de se diriger vers nos lits respectifs. Au matin, après un réveil en chanson à nouveau sur la musique de la Reine des neiges, 10cm de neige avaient blanchi le paysage au grand bonheur de tous les élèves, Ce n'était que le début de la journée ...

En effet, après avoir passé la journée entière dans le blizzard sous des averses de neige, le moral en avait pris un coup et c'est bien normal lorsque l'on a l'humidité qui fait son apparition et toujours les chaussures de ski au pied ! Malgré tout, les élèves peuvent être vraiment fiers d'eux, et c'est le discours qu'on leur a tenu dans le bus du retour, car ils ont vraiment bien travaillé sans rechigner et vues les conditions climatiques et la fatigue qui s'accumule ... bravo !

D'ailleurs, nous n'avons plus de groupe "Marmottes" ce soir puisque tous les élèves maîtrisent désormais le télésiège et les virages en chasse-neige sur piste verte. Les progrès de Jordan, Sarah et Paolo ont d'ailleurs été particulièrement intéressants aujourd'hui.

Ce soir, comme hier, nous reprendrons nos chansons pour nous donner du baume au coeur pour pouvoir repartir plein d'entrain demain matin.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.